

Informationsblatt für Klientinnen und Klienten

Herzlich Willkommen im freiRaum, meiner Praxis für Craniosacral Therapie!

- Die Craniosacral Therapie ersetzt keine ärztliche Untersuchung. Ich arbeite mit Ärzten und anderen Fachkräften des Gesundheitswesens zusammen.
- Auch wenn ich von der Craniosacral Therapie sehr überzeugt bin und immer wieder wunderbare Erfolge erleben darf, kann ich den Erfolg nicht versprechen.
- Ich bin Mitglied bei Cranio Suisse (schweizerische Gesellschaft für Craniosacral Therapie) sowie beim EMR (erfahrungsmedizinisches Register) und halte mich an deren ethischen Richtlinien, zum Beispiel:
 - Ich respektiere und behandle alle Menschen gleich und begegne ihnen mit Achtsamkeit, Mitgefühl und Wertfreiheit.
 - Ich arbeite ressourcen- und lösungsorientiert.
 - Ich halte mich strikt an die therapeutische Schweigepflicht und den Datenschutz.
 - Ich stelle keine Diagnosen.
 - Ich bilde mich beruflich und persönlich weiter.
- Viele Krankenkassen übernehmen einen Teil der Behandlungskosten über die Zusatzversicherung. Bitte prüfen Sie vorab, ob Ihre Kasse dazugehört. Mein Honorar für eine Stunde beträgt Fr. 132.-, welches Sie bitte in bar im Anschluss an die Behandlung bezahlen. Die Abrechnung für die Krankenkasse stelle ich Ihnen per Post zu.
- Bei Verhinderung melden Sie sich bitte frühzeitig ab. Bei einer Abmeldung später als 24 Stunden vor dem Termin muss ich leider das volle Stundenhonorar verrechnen.
- Es empfiehlt sich für eine Behandlung bequeme Kleider zu tragen. Die craniosacralen Griffe werden über der Kleidung ausgeführt. Nach Möglichkeit liegt die Klientin / der Klient auf der Massageliege, es stehen diverse Kissen zur komfortablen Lagerung zur Verfügung. Es ist aber auch möglich, die Behandlung im Sitzen oder in Bewegung (bspw. bei Kindern) durchzuführen.

aktualisiert Mai 2023